
【中止】令和 3 年度 第 5 回中津江グループホームなごみ運営推進会議 

⇒会議内容報告と推進委員の意見等について 

 

会議予定日時 
【中止】令和 4年 1月 27日（木）14:00 

※新型コロナウイルス感染拡大防止の為。 

送付資料 

（※会議参加予定者へ 

1/28付にて資料送付） 

◇送付資料 

・運営推進会議資料：1通 

・出席者名簿：1通 

・入居者状況：1通 

・なごみ便り：2通（12月/第 129号、1月/第 130号） 

・事故報告【R3/11/26～R4/1/27】：1通 

・身体拘束しないケアの取り組みについて：1通 

気
付
き
の
点
や
意
見
等
に
つ
い
て 

地域住民の代表者 

・施設内の行事について、コロナ禍の中、工夫しながら活動 

 されていると思います。 

・事故防止について、大変だとは思いますが、入所者が一人 

 で施設に出ることがないように特に気を付けてもらいた 

 いと思います。 

・身体拘束廃止について、毎月目標を設定して取り組んでい 

 ることは良いと思います。 

（中津江 1区町内会長） 

・新型コロナウイルス感染症で大変な時です。感染マニュア

ルに沿って、気を付けて下さい。その他、時期的にノロウ

イルスにも気を付けて下さい。 

（中津江シルバーハウジング H棟管理者） 

・特にありません。 

（萩市消防団椿東第一分団） 

萩市高齢者支援課 

・施設内の行事等について、12 月 1 月は忘年会や餅つき、し

め縄飾り作り、門松作り、初詣など、たくさんの行事があ

り良かったと思います。 

・事故報告について、高齢になると転倒すると骨折になるケ

ースが多いので、気を付けて下さい。 

・早くコロナが終息し、外での活動や家族・友人との面会が

再開できることを願うばかりです。 

（萩市高齢者支援課長） 

萩市地域包括 

支援センター 

・施設内の行事等について、季節や利用者様のこれまでの生

活感を大切にして、行事や活動を行っているのが伝わりま

す。 



・身体拘束廃止について、身体機能の維持など活動の必要性

もあり、興味のない方や苦手な方にも参加してもらえるよ

う工夫しようとされているのが伝わります。興味・関心シ

ートの活用も良いかもしれません。 

（萩市在宅介護支援センターはぎ相談員） 

萩市社会福祉協議会 
・特にありません。 

（地域福祉課 地域福祉推進係） 

利用者家族 

・施設内の行事等について、季節ごとに楽しい行事をしてい

ただき、ありがとうございます。季節感が味わえて感謝し

ます。 

・事故報告について、きちんと報告していただき、改善策も

考えていただき安心します。 

・コロナが続く中、職員さんが大変だろうと、とても感謝い

たします。 

 （利用者家族） 

・施設内の行事等について、感染対策をやりつつ多くの行事

をして下さる事に感謝しております。 

・事故防止について、冬場は厚着になる為、転倒も増すので

しょうか。離設の件も怪我がなくて良かったです。 

・身体拘束廃止について、各利用者への声掛けも関わり方も

難しい中、拘束ケアへの取り組みを毎回アンケート等での

報告が見れて良いです。 

・新型コロナウイルスワクチン接種について、3回目接種も終

えたことでしょうが、その後の体調がどうだったでしょう

か。 

・先の見えない感染対策に利用者、職員の皆様がお元気であ

る事を願っております。 

 （利用者家族） 

・施設内の行事等について、自宅ではなかなか実現できない、

しめ縄作りやお餅つき、コロナが収まったら母に教えても

らいながら、一緒にやってみたいと思いました。初日の出、

何を拝んだのか聞いてみたいです。 

 （利用者家族） 

 グループホーム 

・新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、1/9より山口

県において『まん延防止等重点措置』が発令、萩市内にお

いても罹患者が確認されたことから、令和 3 年度第 5 回運

営推進会議を中止とさせていただいた。ご家族の面会につ

いても 1/8以降は玄関先やベランダ越しでの面会は中止し、

オンライン面会のみとしている。 



利用者の方については、新型コロナワクチン接種 3 回目を

1/25（火）に実施したが、接種後の副反応等は見られず、

体調不良を訴える利用者もいなかった。引き続き、感染予

防の為、手洗いやうがい、手指消毒、定期的な換気、体調

管理をしっかり行いながら、3密を避け、日常生活の中での

楽しみも提供していければと考えている。 

（グループホーム管理者） 

・新型コロナウィルス感染拡大を受けて、施設内での生活が

中心となる中、やはり天気の良い日は利用者様の中から「外

に出たい。」という要望が聞かれます。中庭の改修工事が終

わったので、きれいになった中庭での日光浴等で、外気に

触れてもらいながら、筋力を鍛えられるような活動を提供

していけたらと考えています。 

（グループホーム介護主任兼計画作成担当者） 

次回会議までの 

継続課題 
・災害備蓄について、運営推進会議内にて検討する。 

備    考 
次回：令和 4年 3月 24日（水）14：00 開催予定 

開催場所：中津江 1区公会堂 

 


